

Kunjungi UTS, Kapolres Sumbawa Berikan Materi Ketrampilan Seorang Pemimpin

Syafruddin Adi - SUMBAWA.OPINIPUBLIK.ID

Nov 14, 2022 - 20:08



Sumbawa NTB - Tingkatkan keterampilan manajemen Mahasiswa, Badan Eksekutif Mahasiswa Universitas Teknologi Sumbawa gelar kegiatan Latihan Keterampilan Manajemen Mahasiswa Tingkat Menengah di RPK Universitas Teknologi Sumbawa Kabupaten Sumbawa.

Kegiatan yang digelar Pada hari Senin (14/11/2022) Pukul 13:30 Wita ini dihadiri oleh Kapolres Sumbawa, AKBP Henry Novika Chandra, S.I.K., M.H, Kapolsek Moyo Hulu, AKP Satrio, S.H, Kasat Binmas, IPTU Abdul Muis, Anggota Polres Sumbawa dan Anggota Polsek Moyo Hulu serta Mahasiswa dan Mahasiswi

Universitas Teknologi Sumbawa.

Dalam Sambutannya, Kapolres Sumbawa, AKBP Henry Novika Chandra, S.I.K., M.H, Memperkenalkan diri dan perjalanan tugas. Setelah itu, Ia menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh Mahasiswa/i yang sudah mengundangnya untuk hadir dalam memberikan materi terkait dengan kegiatan latihan keterampilan manajemen mahasiswa tingkat menengah.

Kapolres Sumbawa mengatakan, Pemimpin adalah pelaku atau orang yang memimpin, sedangkan kepemimpinan adalah kemampuan seorang pemimpin untuk mengendalikan, memimpin, mempengaruhi pikiran, perasaan atau tingkah laku orang lain untuk mencapai tujuan yang telah ditentukan sebelumnya. Sebagai seorang pemimpin harus mempunyai kemampuan dan pengembangan diri.

"Sebelum kita memimpin, kita harus tahu dan pahami apa itu pemimpin dan kepemimpinan. Sebagai seorang pemimpin, kita harus mampu memiliki kompetensi atau kemampuan selain dari kompetensi kita". Jelas Kapolres Sumbawa.

Oleh karena itu, sebagai calon pemimpin, kita harus mampu memiliki relasi atau yang sering disebut dengan jaringan. Sangat penting bagi seorang pemimpin untuk memperluas jaringan dengan memperbanyak teman dan saudara.

"sebagai sosok pemimpin, kita harus mampu mempengaruhi orang banyak"
Tutup Kapolres Sumbawa.

Setelah seluruh rangkaian kegiatan berjalan dengan Lancar. Kegiatan Latihan Keterampilan Manajemen Mahasiswa Tingkat Menengah ini pun berakhir pada Pukul 14.15 Wita. (Adb)